

Dankeparty

Von Bettina Chumchal

15. September 2019, 20:28





Zusammen mit dem BDKJ Wuppertal und dem BDKJ Remscheid und Solingen lud die KJA Wuppertal alle Jugendleiter*innen zu einer großen Party ein. Veranstaltungsort war dieses Jahr das Vereinshaus in Solingen Weeg.

Mit ca. 80 Jugendlichen und jungen Erwachsenen wurde bis in die Nacht gefeiert und danke gesagt für all die Arbeit, die im letzten Jahr geleistet wurde. Ob Gruppenstunden oder Ausflüge, Zeltlager oder die Arbeit in verschiedenen Gremien. Ob bei der KJG, der DPSG, in der Messdienerleiterrunde, Kolping, Malteser, VGO oder im Ferien(s)pass: Wir sagen DANKE für euren Einsatz und freuen uns, dass so viele unsere Einladung angenommen haben.

Ein weiterer Dank geht natürlich an die beiden BDKJs, die mit genau so viel Einsatz das Ehrenamt voranbringen und die Arbeit der jungen Menschen wertschätzen.

Kontakt: Johanna Frericks (<mailto:johanna.frericks@kja.de>)